

Freiheits „Könige der Könige 2003“

Alina, Ingeborg und Frank nahmen am Kommersabend die Pokale entgegen 7.07.03

OSTERODE/FREIHEIT (up). Seit 1988 schießen die jeweiligen Majestäten der Schützenbrüderschaft Freiheit ihre „Könige der Könige“ aus, die dann während des Volks- und Schützenfestes bekanntgegeben werden. Die dazugehörigen Pokale wurden in den vergangenen 15 Jahren vom Autohaus Römermann und der Familie Kollé gestiftet. In diesem Jahr kamen erstmals zwei neue Wandpokale zur Vergabe, wie Hauptschießleiter Christian Pinno am Kommersabend im Schützenhaus den Anwesenden mitteilte.

Die Jugendkönigin der Jugendkönige heißt Alina Grzesiuchna (10/Teiler 63). Als Königin der Königinnen konnte Ingeborg Kohlrausch (10/Teiler 757,4) den von Helga Steinemann gestifteten Pokal entgegennehmen, während der von Peter Steuerwald gestiftete Pokal für den König der Könige an Frank Rusteberg ging.



Könige der Könige: Frank Rusteberg, Alina Grzesiuchna und Ingeborg Kohlrausch.

FOTO: URSULA PINNO